

第94回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2018年6月19日(火) 12:00~13:30

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市：荒井 秋男委員長、岩月 秀子委員

刈谷市：内藤 史成委員、柘植 文子委員

安城市：中根 敬子委員、加藤 康彦委員

知立市：山中 邦康副委員長、村井 慶子委員

高浜市：山本 衣江委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役専務 松永 光司、局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

高浜市：神谷 巧委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博

◆議事内容

議題1 番組審議

「Pitch HAPPY 市場」についての意見交換

<局より委員へ>

番組コンセプトは、平日の昼下がり「何気ない日常」を、軽快な音楽とトークでHAPPYになれるような番組です。ターゲットは30代前半~50代。主婦や車で移動中の会社員。エリアトピックス、お天気情報、交通情報をお届けします。

主なコーナーとして、碧海5市の小学校から中継「小学校ほっと！レポート」。

地元のお店やイベントを紹介する「まちかどレポート」、それぞれのパーソナリティが晩ご飯に最適なメニューを紹介する「今日の晩ごはん」などコーナーをお送りします。

<委員からの意見>

- ・レシピ紹介のコーナーは、映像が無いから説明が大変そうだけど、丁寧なしゃべりだったので聴きやすかった。
- ・お昼ご飯を食べながらの、晩御飯レシピは時間的にどうかと思う。
- ・晩御飯のレシピは今夜作ってみたいと思った。迷っているときは参考になる。
- ・レシピのコーナーは、単にレシピだけでなく、裏技情報だとかあると良いのでは。
- ・レシピは毎日違うのですか？
⇒毎日、それぞれのパーソナリティが考えて放送している
- ・レシピをホームページにアップしてはどうか？
⇒火曜日のパーソナリティはアップしているが、中々すべてのパーソナリティに展開できていないのが現状です。

- ・地元のお店を取材してもらえると、親しみが沸き更に良かった。
- ・お店の紹介で、説明がわかりやすかったので、行ってみたいと思った。
- ・電話レポートの音質が悪く感じた。
- ・金曜日のパーソナリティは、ベテランぽく慣れた感じが良かった。
- ・ながら聴きだけど、パーソナリティが早口に感じた。
- ・パーソナリティの印象がとても良かった。
- ・トークの内容に緊張感がないと感じた。
- ・刈谷市のTシャツの話題が出たが、きちんとリサーチして話して欲しい。間違った伝え方でした。
- ・やはり地元の情報は良いと思った。
- ・全体的には聴きやすく、生活に密着している情報が多かった。
- ・広報誌である程度地元の情報は分かるが、他市の情報は分からないので、番組でそれが分かったのが良かった。

<局から>

今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

事務局から

次回日程 2018年8月21日(火) 12:00~13:30

意見交換番組:「あらまほR」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上